

HALLO!

Ich suche eine Gastfamilie!

Ich heisse Alessandro, ich bin bald 15 Jahre alt und suche eine Gastfamilie in Appenzell.

Ich möchte mein drittes Schuljahr von August 2026 bis Juli 2027 in der deutschsprachigen Schweiz verbringen, um die Sprache zu lernen und diese Region der Schweiz besser kennenzulernen, die mir bisher nur wenig vertraut ist. Leider kann ich aus Platzgründen keinen Schweizer Schüler bei mir zu Hause aufnehmen. Ich wohne in Lecce im Süden Italiens und habe zwei Schwestern im Alter von 26 und 28 Jahren. Ich interessiere mich sehr für Informatik, reise gerne, entdecke neue Kulturen und Länder, schaue Serien und verbringe gerne Zeit mit meinen Freunden.

Ich habe eine besondere Verbindung zur Schweiz, da mein Großvater mehrere Jahre in einem Bauunternehmen in der deutschsprachigen Schweiz gearbeitet hat. Zurzeit besuche ich in Italien die zweite Klasse eines wirtschaftlichen Technikgymnasiums mit Schwerpunkt „Betriebliche Informationssysteme“ im Rahmen des Programms Verwaltung, Finanzen und Marketing. Ich suche eine gastfreundliche Familie, bei der ich diese einzigartige Erfahrung machen kann. Ich würde mich sehr freuen, jemanden zu finden, der mich aufnehmen kann. Ich freue mich auf Ihre Rückmeldungen und auf diese neue Erfahrung.

Vielen Dank!

